

RILIS NASIONAL

Optimalkan Tracing Babinsa 0827/15 Batu Putih Serda M.Ibrahim Kawal Tracing Covid-19

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Feb 11, 2022 - 22:09



SUMENEP - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 15/Batu Putih Serda M.Ibrahim bersama Tenaga Kesehatan Puskesmas Batu Putih Ibu Siti Kholifah AMd.Kep melaksanakan tracing warga kontak erat pasien positif Covid-19 di Dusun Lantong RT 04 RW 04 Desa Aeng Merah Kecamatan Batu Putih Kabupaten Sumenep. Jumat (11/02/22).

Penelusuran atau pelacakan kontak adalah proses pencarian dan identifikasi warga masyarakat yang pernah menjalin kontak erat dengan warga terkonfirmasi Covid 19. Kegiatan tersebut bertujuan melakukan deteksi lebih dini kontak erat kasus Konfirmasi yang didapatkan. Kontak erat kasus konfirmasi dilakukan tracing kontak dan penyelidikan epidemiologi (PE), untuk mengetahui apakah orang yang sudah terpapar virus/tidak. Apabila hasilnya reaktif langsung dilakukan swab dan bila non reaktif, tetap lakukan pemantauan dan karantina mandiri selama 14

Tracing dilaksanakan di rumah warga yang terkonfirmasi positif Covid-19 dengan mendata dan melacak kontak erat pasien terkonfirmasi positif Covid-19 dengan hasil data kontak erat yang sudah ada di Puskesmas tersebut.

Selanjutnya Serda M.Ibrahim beserta Nakes memberikan himbauan kepada pasien positif untuk melaksanakan isolasi mandiri dikarenakan pasien tidak mempunyai gejala sakit dan warga yang kontak erat segera untuk didata oleh Nakes dari Puskesmas Batu Putih.

Serda M.Ibrahim mengatakan " Bahwa pendampingan ini merupakan tugas dan tanggung jawab pihaknya sebagai aparat teritorial dan sebagai bagian dari tim tracer untuk penanganan Covid-19.

"Kami harus bekerja cepat dikala ada pasien suspek atau terkonfirmasi positif Covid-19, segera ditelusuri riwayat kontak erat dengan pasien sehingga dapat mencegah terjadinya penyebaran Covid-19 di wilayah binaan kami. Melalui cara ini kita bisa tahu siapa saja yang sudah bertemu dan kontak langsung dengan warga terpapar Covid-19. Selain itu juga memudahkan petugas kesehatan untuk mengambil tindakan lebih lanjut," jelas Serda M.Ibrahim.

Oleh karena itu masyarakat diharapkan bisa kooperatif dan mendukung pelaksanaan tugas tim tracer contact dalam upaya memutus mata rantai penularan Covid-19, ini merupakan tanggung jawab bersama.

Agar lebih disiplin dalam menjalankan protokol kesehatan selama melaksanakan aktivitas, Serda M.Ibrahim selaku Babinsa di wilayah tersebut beserta Bhabinkamtibmas dan Tenaga Kesehatan dari Puskesmas Batu Putih selalu melaksanakan himbauan protokol kesehatan kepada warga Aeng Merah